



# たなばたのつどい



今年は、各クラスでの七夕の集いをしました。各クラスに行くと、願い事や手作りの笹飾りがいっぱいの部屋の中で七夕の雰囲気を存分に楽しみました。「お星様の精」に扮した保育士が七夕の由来をペープサートで見たり、聞いたりして、ミュージックベルで「きらきらぼし」「たなばた」の演奏を聞いたり、歌ったりして楽しみました。

## 0歳児

夏野菜を収穫し部屋へ持って行くと…

「はい、どうぞ」

「これ何??」  
「ポンポンしてみる?」

給食に出てくるスイカやきゅうりを持って行くと興味津々見て触れて楽しんでいます。

おはよ~!お目覚めです。  
「なんだ?? キラキラ光っているのは?」

## 1歳児

「星のキラキラいっぱい!!」  
「ベルの音色もきれいだなあ~」



0,1,2歳児は、子どもたちがあそんでいる所に保育士がやってきて、ミュージックベルの音を鳴らすと、「あれ?なんだ?」と興味津々。先生たちが演奏を始めると自然と集まってきて、きれいなベルの音色にうっとりしながらきいている子どもたちでした。

## 2歳児

♪きらきら光る  
お空の星よ♪  
「この曲知ってる!!」

ベルの演奏に合わせて歌っていました。

## 3.4.5歳

ベルって、きれいな音するなあ~

星の形ってこんなんやで

ベルの音色に聴き惚れていました。

こんな形やで!と手で表していました。

ミュージックベルの演奏を始めると、きれいな音色に合わせていつもとは違う優しい歌声と一緒に歌っています。

雰囲気に合わせられるのは5歳児だからこそと感心しました。

お楽しみのマジックショー

ザ・マジック!!  
砂糖、レモン果汁、水、セロハンを混ぜると…  
あら?不思議!!ラムネになっちゃった。  
もちろん、その後美味しく頂きました。

畑で収穫できた野菜を並べ、  
収穫できる喜びを味わい、  
給食でも頂きました。

年齢によって、つぶやきや反応も様々で全員での集会とはまた違った楽しい会になりました。当日は、あいにくの雨模様でしたが、織姫様と彦星様は会うことが出来たのでしょうか… みんなの願いが叶いますように…